

# 学校だより 亀川小

令和5年1月13日(金) 海南市立亀川小学校  
〒642-0015 海南市目黒655  
TEL 073-482-1464  
Fax 073-482-9505  
http://www.kame-sho.kainan.ed.jp/

～学校教育目標～  
いいちえ (しっかり学ぶ子)  
いいあせ (がんばる、たくましい子)  
いいこころ (思いやりのある、やさしい子)



## 主な行事予定

(変更になる場合もありますのでご了承ください。)

- (1月)
- 9日(月) 海南市駅伝大会
  - 10日(火) 始業式 交通安全運動  
給食開始 13:30 下校
  - 11日(水) 委員会
  - 19日(木) NHK出前授業(5年生)
  - 21日(土)・22日(日)  
園児児童作品展・海南市科学作品展  
(海南市民体育館)
  - 25日(水) クラブ  
亀川人尊委員さんと花うえ(1年生)
  - 27日(金) 租税教室(6年生)
  - 31日(火) 見守り隊お礼の会(8:30~)

スクールカウンセラー来校日	学校司書来校日
12日(木) 26日(木)	12日(木) 19日(木) 26日(木)

- (2月)
- 1日(水) 交通安全運動
  - 2日(木) 入学説明会
  - 5日(日) 日曜参観
  - 6日(月) 振替休業
  - 8日(水) クラブ
  - 11日(土)・12日(日) 冬の美術展
  - 18日(土) 地域ふれあい活動(人形劇)
  - 22日(水) 委員会
  - 23日(木) 天皇誕生日

スクールカウンセラー来校日	学校司書来校日
1日(木) 15日(木)	1日(木) 8日(木)
22日(木)	15日(木) 22日(木)

※カラーでご覧になりたい場合は、  
学校ホームページにアップしています。



## 新年 明けましておめでとうございます。



校長 土井 安博

昨年は保護者の皆様をはじめ、地域の皆様には本校教育活動にご支援ご協力を賜り、誠にありがとうございました。本年も、教職員一同力を合わせて、子ども達の健やかな成長と地域と共に歩む教育活動を推進して参ります。今後とも皆様のご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。皆様のご健康とご多幸をお祈り申し上げます。

さて、児童の皆さん、いよいよ本年度のまとめと次年度の進級・進学に備える3学期が始まります。新しい年を迎え、大きな夢を描くのと同時に、このことについては、今年はどうしてみよう、という具体的な目標や抱負、希望を抱いて3学期を迎えて欲しいと思います。3学期は1学期・2学期にくらべて一番短く、まとめの学期になりますので、意欲的に学習や運動に前向きにチャレンジしてみてください。少し意識を変えるだけで意欲はさらに高くなります。目標実現に向けての努力は美しく、人の感動を誘います。しかし、その努力も思いつきや気まぐれでは成果を期待できません。みなさん一人一人が1歩前に出て新しいステージの準備の期間ととらえてスタートをきればとを考えます。

どの学年の子どもたちにとっても次の学年への大切な時間であります。「あたりまえのことをしっかりしていく」、そして、自ら学び、自ら考え、主体的に判断し、よりよく問題を解決していけるよう支援してまいります。特に6年生にとっては、卒業・進学という人生の節目を迎えようとしています。子どもたち一人一人が自分の目標をもって学校生活を送ることができるよう全職員で取り組んでまいります。保護者の皆様、地域の皆様、本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

年末からオミクロン株の感染力が強くなっていますが、今までの感染症対策は継続し、もう一度確認、改善しながらお子さん達が、明るく元気に活動できるよう教職員一同で努力していきます。保護者の皆さま、地域の皆さまにも引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。

### 12/6(月) TOYOTA リモート工場見学(5年生)

わたしたちの生活に欠かすことのできない自動車、今回トヨタ自動車工場のリモート見学をさせていただきました。自動車作りの流れや、そこの工場で作られている自動車にはどんなものがあるかを知ることができました。働いている人に質問をして、より深く自動車のことを学ぶよい機会になりました。本来なら見学に行ける場所ではないので、オンラインでつながることができ興味深く学習することができました。



### 12/7(水)~9(金) ユニセフ募金

「わたしたちの持続可能な未来のために」をテーマに、自分たちに何ができるのかを児童会のメンバーが考え、ユニセフ募金に取り組みました。子どもたちと皆様方のあたたかな思いをいただけ、3日間の募金額は、14,442円になりました。このお金は、世界中に広がって、ユニセフの様々な活動に役立てられます。ご協力ありがとうございました。



### 12/24(土) 地域ふれあい活動(しめ縄)

12月の地域ふれあい活動は、毎年恒例の「しめ縄をつくろう」でした。グループに分かれて、みんなで協力し作業をしました。玄関に飾られ、皆様お揃いで素晴らしい新年をお迎えになられたことと思います。亀川公民館の皆様、ありがとうございました。

